

Habla el secretario de Salud

Escrito por Redacción

Viernes, 15 de Julio de 2011 11:22 - Última actualización Viernes, 15 de Julio de 2011 11:27



Tras el paro realizado por los médicos especialistas vinculados al hospital Amor de Patria reclamando un aumento del 40% en sus salarios básicos, el secretario de salud Adolfo Lambis Urueta señaló que esta solicitud desborda los límites presupuestales de Caprecom y hace inviable la operación del policlínico.

Lambis Urueta solicitó a los médicos especialistas que se sienten nuevamente a la mesa y se

Habla el secretario de Salud

Escrito por Redacción

Viernes, 15 de Julio de 2011 11:22 - Última actualización Viernes, 15 de Julio de 2011 11:27

retomen los diálogos para no seguir afectando de esta forma a la población que requiere de los servicios.

Inicialmente se había propuesto que los sueldos se incrementaran bajo los parámetros dictados por el Índice de Precios al Consumidor (IPC), mas una prima de productividad, lo cual no ha sido aceptado por los especialistas del hospital departamental.

Adicionalmente se dio a conocer que la operadora de salud Caprecom suspendió los servicios a educadores vinculados a la Unión Temporal del Norte, entidad que adeuda más de 316 millones de pesos al hospital Amor de Patria.

Entre tanto, Rafael de León Gómez, presidente de la Federación Colombiana de Educadores (Fecode) en San Andrés, dijo que estará asistiendo a una reunión en la capital del país con las directivas de la federación para gestionar ante el Fondo Nacional del Ahorro el giro de los recursos para cancelar la deuda a Caprecom y a la droguería proveedora de medicamentos